
Sant’Egidio alla Vibrata. Continuano gli episodi di criminalità in
Val Vibrata, CasaPound torna a chiedere più sicurezza
Sant’Egidio alla Vibrata, 25 Febbraio – “Ci troviamo purtroppo ancora una volta a fare i conti con azioni criminali sul nostro
territorio, e l’inazione da parte delle Autorità non aiuta certo a restituire ai cittadini la sicurezza a cui hanno diritto”. A
segnalare l’inaccettabile situazione è Roberto Monardi, responsabile per la provincia di Teramo di CasaPound Italia.

Logo Casa Pound Italia

“Più volte nei  mesi  scorsi  abbiamo denunciato il  clima di  disagio in cui  vivono i  nostri  concittadini,  costretti  quasi  a
considerare come inevitabile il  fatto che la mattina – recandosi al lavoro presso la propria attività – possano trovarla
svaligiata da criminali che la notte operano indisturbati. Sono accaduti casi di attività visitate dai ladri addirittura 4 o 5 volte,
e  poi  bar,  ristoranti,  tabaccherie:  nessuno  potrà  considerarsi  al  sicuro  se  chi  di  dovere  non  prenderà  immediati
provvedimenti”.

Anche Stefano Flajani, responsabile per la Val Vibrata di CasaPound Italia, denuncia “l’inaccettabile impotenza delle Autorità
davanti a questi episodi, come nel significativo caso di Giulianova in cui un negozio è stato per la seconda volta gravemente
danneggiato durante un tentativo di furto, messo in atto dallo stesso individuo che solo pochi mesi fa era stato fermato
sempre per una rapina alla stessa attività. Sulla costa poi imperversano ancora spaccio e prostituzione, fenomeni ormai
saldamente impossessatisi del territorio e che non si riesce in alcun modo ad arginare. Davanti ad episodi del genere –
continua Flajani – bisogna assolutamente fare tutto il possibile per evitare che i cittadini cedano alla rassegnazione; le
Autorità devono fare sentire la propria presenza e le Forze dell’Ordine devono essere messe nelle condizioni di operare un
efficace controllo sul territorio: specialmente i Sindaci del territorio, nella loro veste di prima Autorità in ambito di sicurezza,
devono attivarsi immediatamente per dare un’adeguata risposta ai cittadini e contrastare la criminalità in tutte le sue
manifestazioni”.

“Noi di CasaPound – conclude Monardi – siamo stati sempre al fianco dei nostri laboriosi concittadini: abbiamo fatto incontri,
presidi in piazza, e saremo pronti a condurre ogni concreta iniziativa che possa smuovere le Autorità dal loro torpore e
restituire alla nostra gente tranquillità e sicurezza”

SILVI  MARINA.  TENTANO  DI  CORROMPERE  I  CARABINIERI.
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SCATTANO  DUE  DENUNCE.

I Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Giulianova hanno denunciato, in stato di libertà, alla
Procura della  Repubblica presso il  Tribunale di  Teramo per istigazione alla  corruzione,  due rumene,  residenti  a  Silvi,
entrambe incensurate. Il fatto è accaduto a Silvi Marina, alle prime ore dell’alba di oggi, quando i militari, nel corso di un
controllo alla circolazione stradale, hanno controllato una BMW con targa rumena, con a bordo le due giovani donne (di 28 e
29 anni),  contestando alla  conducente  la  violazione di  un  articolo  del  Codice  della  Strada che prevede il  sequestro
dell’autovettura ed il pagamento di una sanzione ridotta di 500 euro. Davanti l’irreprensibile comportamento dei militari, la
passeggera  sfidava  la  sorte  puntando  su  una  scappatoia  poco  ortodossa;  infatti,  credendo  di  farla  franca,  offriva  ai
Carabinieri  200 euro per “mettere le cose a posto” e omettere di  verbalizzare l’illecito appena contestato,  cercando
addirittura  di  infilare  le  banconote nella  tasca della  divisa  di  uno dei  due militari,  che immediatamente la  fermava.  Sia  le
banconote, sia l’autovettura sono state sottoposte a sequestro.

Carabinieri

E’ nato il nuovo Lions Club Roseto degli Abruzzi  Valle del Vomano

Roseto degli Abruzzi, 20 febbraio 2019 – Con la cerimonia che si è svolta domenica 17 febbraio 2019 è nato ufficialmente il
nuovo Lions Club Roseto degli Abruzzi  Valle del Vomano.
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Lolli Ettorre

La “Charter” inviata dagli Usa, ha riconosciuto il neonato club, costituitosi con 30 soci fondatori, a far parte della più grande
organizzazione internazionale di service, quella dei Lions.

  “ Il  territorio di cui portiamo il nome è vasto, comprende ben 9 Comuni”, ha detto la presidente del Club Nadja
Ettorre nel suo discorso di insediamento, “la Città di Roseto degli Abruzzi è la seconda della provincia per numero di
abitanti dopo il capoluogo  e le altre cittadine, pur avendo caratteristiche diverse, si affacciano tutte sul fiume Vomano, che
sfociando  nel  mare  vicino  a  Roseto,  sembra  comprenderle  in  un  unico  abbraccio,  come  ha  ben  interpretato  il
pittore Riccardo Celommi, che ha realizzato un dipinto dedicato al territorio del nostro Club, dove il monte, con una licenza
artistica, si specchia nel mare, ad indicare  al tempo stesso protezione e continuità. E siamo grati a Celommi che ci ha
concesso l’onore di poter riprodurre il dipinto sul nostro guidoncino”.

La cerimonia di consegna del labaro e della Charter al Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del Vomano si è tenuta nella sala
convegni  del  Roses  Hotel,  alla  presenza del  Governatore  del  Distretto  108 A Maurizio Berlati,  dell’immediato  past
Governatore Carla Cifola, dei Past Governatori della V Circoscrizione. Erano inoltre presenti i Presidenti di Zona, tutti i
Presidenti dei Lions Clubs della V Circoscrizione, l’Officer Multidistrettuale GMT Giuseppe Potenza e i Lions Guida, Patrizia
Politi e Tiziano Capece.

A collaborare e coadiuvare la presidente saranno il segretario Alessandra Meschieri, il tesoriere Daniela Faraone e il
cerimoniere Laura Francinella, oltre ai due vice presidenti Vincenzo Arangiaro e Maristella Urbini.

La cerimonia è iniziata sulle note dell’Inno Islandese in onore della prima donna Presidente  Internazionale  Gudrun
Yngvadottir, dell’Inno Europeo, dell’Inno Nazionale Italiano a cui è seguita la lettura degli scopi e dell’etica dei Lions.

I 30 soci Fondatori sono stati convocati al tavolo della presidenza per firmare la Charter e ricevere da parte del Governatore
del Distretto Lions i distintivi e il labaro.  Il   Presidente del Lions Club Teramo, Giuseppina Lolli, club sponsor, come segno
tangibile e duraturo del legame che unisce i due Club ha consegnato al neo Presidente Nadja Ettorre la campana e il
martello.

Hanno onorato la cerimonia l’Assessore comunale Orazio Vannucci, in rappresentanza del Sindaco, il vice Presidente della
Provincia di Teramo Severino Serrani e il Presidente della Camera di Commercio di Teramo Gloriano Lanciotti. Nei saluti
al nuovo Club i tre rappresentanti istituzionali hanno evidenziato come la nascita del sodalizio sia un valore aggiunto per il
territorio, rendendosi da subito disponibili per una fattiva collaborazione.

Ai  soci  fondatori  sono  stati  fatti  apprezzamenti  ed  auguri  per  l’impegno  al  servizio  nel  rispetto  delle  norme  e  dei
regolamenti.  L’obiettivo del Lions Club International si racchiude nel motto “We serve”, che indica l’opportunità per tutti di
impegnarsi per servire disinteressatamente chi è in difficoltà anche fondando nuovi sodalizi per essere ovunque.



Teramo. Il futuro degli OSS alla ASL di Teramo, passa attraverso
la formazione
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“Il futuro e il  cambiamento dell’Operatore Socio Sanitario” è il  titolo di una giornata di formazione obbligatoria che si
svolgerà venerdì 22 febbraio 2019 presso l’Aula Convegni dell’Ospedale di Teramo. La giornata, divisa in due edizioni di cui
una mattutina e una pomeridiana,  proprio per dar modo a tutti  gli  operatori  di  partecipare, è stata organizzata dal
Coordinamento OSS della ASL di Teramo, in collaborazione con la Federazione MIGEP (Federazione nazionale delle
professioni sanitarie e sociosanitarie) e il sindacato SHC Human Caring Sanità.

Non ci stanno gli OSS della Asl teramana ad essere considerati “figure di basso livello, di manovalanza senza importanza”
così come lamentato da Angelo Minghetti, Presidente Migep, nella lettera aperta rivolta al Ministro della Sanità.

Minghetti,  che  sarà  ospite  d’onore  nella  giornata  di  formazione  di  venerdì  p.v.,  chiede  che  gli  OSS  non  vengano
puntualmente  dimenticati,  come  accade  invece  persino  nei  contratti  collettivi  di  lavoro  che  finora  non  hanno  previsto
avanzamenti di categoria, pur essendo operatori dotati di competenze, adeguata formazione e in continuo aggiornamento,
entrando così di diritto nell’équipe medico assistenziale.

Formazione e aggiornamento, dunque, per tutti gli OSS della Sanità teramana che – proprio rendendo questa giornata
obbligatoria – sceglie di stare vicino ad una categoria che, con l’ultimo concorso del 2017, è massicciamente entrata a far
parte dell’organico aziendale.

Nasce anche a Roseto l’Associazione Lory a Colori a supporto dei
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malati oncologici

Domenica 24 febbraio alle ore 17.00 presso l’oratorio Piamarta della Parrocchia del Sacro Cuore di Roseto, l’inaugurazione

Si terrà domenica 24 febbraio alle ore 17.00 presso l’oratorio Piamarta della Parrocchia del Sacro Cuore di Roseto nella
Officina dell’arte Guerrieri, l’inaugurazione della sede dell’Associazione Lory a colori.

L’Associazione avrà quali referenti territoriali Simona Maravalle, le psicologhe Alice Barnabei e Gloria Di Rocco, la dietista
Simona Ruggeri e le volontarie Cinzia Di Giacinto e Gilda Assogna, nasce con l’intento d’essere di aiuto e supporto ai malati
oncologici e alle loro famiglie.

L’Associazione nata a San Salvo dopo la morte per una patologia oncologica di Loredana Fornaro, ha l’intento di aiutare e
sostenere le persone affette da malattie oncologiche, di compiere azioni per la prevenzione ed il contrasto dei carcinomi, di
sensibilizzare la popolazione con azioni dirette, interagendo con scuole ed istituzioni.

“Siamo convinti – afferma Monica Marinari presidente dell’Associazione madre sansalvese – che il malato oncologico e la sua
famiglia, abbia bisogno per la lotta contro la malattia, non solo di sostegno farmaceutico ma anche di un importante
sostegno  psicologico,  di  vicinanza  ed  affetto.  La  nostra  cara  amica  Loredana,  scomparsa  da  quattro  anni,  aveva  proprio
questa capacità, di accogliere e far star meglio l’altro. Nel suo ricordo noi tentiamo di fare questo, con diversi strumenti”.

Tutte le attività ed i servizi che verranno resi dall’Associazione saranno resi noti durante l’inaugurazione di domenica.
“Vogliamo  ringraziare  –  afferma  Simona  Maravalle  –  il  parroco  padre  Antonio,  per  la  sua  grande  disponibilità  e  tutta  la
parrocchia per l’ospitalità, esempio tangibile di come il fare rete possa portare ad importanti risultati per tutta la comunità,
per la quale vogliamo essere innanzitutto un servizio, un sostegno!”.

Al termine della presentazione l’Associazione donerà al dottor Pancotti Direttore della UOC di Oncologia Teramo e alla
dottoressa Teresa Scipioni responsabile DH Oncologico Teramo, tre condizionatori da installare nelle stanze del reparto.

Tutta la città è invitata a partecipare.

Teramo. Banco del Farmaco: raccolte 1409 confezioni di farmaci
per il prossimo

La Raccolta cresce di oltre il 10% in un anno. Nel 2019, hanno aderito 4.488 farmacie, il 7,5% in più dell’edizione
2018. Gli oltre 420.000 farmaci da banco raccolti aiuteranno più di 539.000 bisognosi di cui si prendono cura 1.818 enti
assistenziali convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico

Nostra intervista al dott. Lucio Pichini

 

Durante la GRF – Giornata di Raccolta del Farmaco  di sabato 9 febbraio 2019 sono state raccolte  oltre 420.000
confezioni di farmaci da banco, contro le 376.692 dello scorso anno. L’aumento registrato è pari ad almeno il 10,2%.
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In provincia di Teramo sono state raccolte 1409 confezioni di farmaci, che saranno consegnate a 5 enti assistenziali del
territorio.

 

I  medicinali  donati  aiuteranno più di  539.000 persone povere  di  cui  si  prendono cura 1.818 enti  assistenziali
convenzionati con la Fondazione Banco Farmaceutico onlus (+2,9% rispetto ai 1.768 del 2018). Gli enti hanno espresso
un fabbisogno pari a 1.040.288 farmaci, che sarà coperto al 40% grazie ai farmaci raccolti durante questa edizione della
GRF.

 

All’iniziativa hanno aderito 4.488 farmacie (+313 rispetto alle 4.175 del 2018, pari a un incremento del 7,5%). L’evento
ha coinvolto circa 15.000 farmacisti. I titolari delle farmacie hanno donato oltre 668.000 euro.

 

I volontari che hanno partecipato al gesto sono stati circa 20.000, 2.000 in più dello scorso anno.

 

La GRF si svolge sotto l’Alto Patronato della Presidenza della Repubblica, con il patrocinio di Aifa, in collaborazione
con  Cdo  Opere  Sociali,  Federfarma,  Fofi,  Federchimica  Assosalute,  Assogenerici  e  BFResearch.  L’iniziativa  è
realizzata  con  il  sostegno  di  Intesa  Sanpaolo  (Partner  Istituzionale),  Teva,  Doc,  EG EuroGenerici,  Comieco,
Mediafriends, Responsabilità Sociale Rai e Pubblicità Progresso.

 

“La Giornata di Raccolta del Farmaco, quest’anno, ha decisamente superato le aspettative: sono cresciuti significativamente
il numero di medicinali raccolti, quello delle farmacie aderenti e quello dei volontari che hanno partecipato all’evento. Si
tratta di un risultato che, indubbiamente, ci fa volgere gli occhi al futuro con sguardo speranzoso. Tuttavia, i risultati non
esauriscono il valore del gesto che sabato un piccolo popolo ha compiuto: chi ha dato alcune ore o, in certi casi, alcune
giornate del proprio tempo per costruire la GRF, ha testimoniato la possibilità di un nuovo modo di agire affinché la nostra
società cambi in meglio. Un modo in cui la gratuità costituisce l’espressione della propria libertà di realizzarsi pienamente
facendo insieme del bene”, ha dichiarato Sergio Daniotti presidente della Fondazione Banco Farmaceutico onlus.

 

 

Gli enti assistenziali e le persone povere hanno bisogno di farmaci tutto l’anno. Per rispondere completamente al loro
fabbisogno, occorre donare anche nei mesi successivi. È possibile farlo attraverso le seguenti attività di Banco Farmaceutico.

 



Sostegno Diretto – Banco Farmaceutico, per garantire la consegna dei
farmaci agli enti assistenziali in tutta Italia e gestire gli aspetti logistici
della distribuzione, ha bisogno di risorse. E’ possibile contribuire con una
donaz ione  d i re t ta  a t t r a v e r s o  PayPa l l
(https://www.bancofarmaceutico.org/dona-ora),  effettuando  un  bonifico
all’Iban T23J0311002400001570013419, o destinando il proprio 5X1.000
al C.F. 97503510154.
Recupero Farmaci  Validi  –  All’interno delle  farmacie  che aderiscono
all’iniziativa  sono  posizionati  appositi  contenitori  di  raccolta  facilmente
identificabili  in  cui  è possibile  –  con l’assistenza del  farmacista –  donare i
medicinali di cui non si ha più bisogno.

Per info visita https://www.bancofarmaceutico.org/cosa-facciamo/rfv-in-italia

 

Donazioni  Aziendali  –  Banco  Farmaceutico  raccoglie  medicinali  tutto
l’anno attraverso una collaborazione con più di 30 aziende farmaceutiche.
Nel 2018 sono stati raccolte 639.052 confezioni di farmaci per un valore
commerciale di 8.075.156 euro.
Doline – È un’applicazione realizzata in collaborazione con la Fondazione
Tim.  Consente  di  rispondere  in  maniera  immediata  alle  esigenze  dei
bisognosi, donando farmaci da Tablet o Smartphone. Si può scaricare dal
sito doline.it, da iTunes, Google Play o Windows Store.

 

Garrufo di Sant’Omero. Incidente stradale, muore un uomo di 55
anni
Garrufo di Sant’Omero (TE). Incidente mortale. Una squadra dei vigili del fuoco del Distaccamento di Nereto, poco prima
delle 18:39, è intervenuta a Garrufo di Sant’Omero, sulla SS259, nei pressi di Villa Corallo, a seguito di un frontale tra due
auto.

Nell’incidente sono rimaste coinvolte una Fiat 500 vecchio modello, condotta da un uomo di 55 anni, deceduto a causa dei
gravi traumi riportati e una Fiat Tipo nuovo modello con alla guida un uomo di circa settant’anni rimasto ferito in maniera
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leggera. A causa della violenza dell’impatto, il
corpo dell’uomo è rimasto bloccato nelle lamiere contorte della 500. I vigili del fuoco hanno dovuto lavorare a lungo per
riuscire a liberarlo e per farlo hanno utilizzato divaricatore e cesoia idraulici. Il conducente della Tipo è stato trasportato
presso l’Ospedale di Sant’Omero con un’ambulanza del 118. I vigili del fuoco di Nereto stanno provvedendo a mettere in
sicurezza i mezzi incidentati. Per tutta la durata dell’intervento di soccorso la SS259 è rimasta chiusa al traffico veicolare. Sul
posto si sono recati anche i Carabinieri di Alba Adriatica per effettuare i rilievi utili a stabilire le cause dell’incidente. Fonte
Centro Documentale dei Vigili del Fuoco del Comando di Teramo per www.giulianovanews.it

Teramo. La Asl celebra la Giornata Mondiale del Malato con un
importante convegno sull’assistenza domiciliare
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In occasione della 27ª Giornata Mondiale del Malato, sabato 16 febbraio 2019, alle ore 9:00, presso la Sala Convegni
dell’Ospedale di Teramo, la ASL, in collaborazione con l’Ordine dei Medici di Teramo e la Diocesi di Teramo-Atri, organizza un
evento dal titolo “Il malato protagonista nella comunità. Prospettive di assistenza domiciliare”

Il Convegno, che vede come Relatori Medici che, a vario titolo, si occupano di Assistenza Domiciliare Integrata, contempla
anche interventi volti a sottolineare quale importante ruolo possano svolgere le associazioni di volontariato e le parrocchie,
in questa particolare forma di assistenza e di sostegno alle famiglie.

Saranno presenti il Direttore Generale della ASL di Teramo e S.E. Mons. Lorenzo Leuzzi, Vescovo della Diocesi di Teramo e
Atri.

I cittadini sono invitati ad intervenire.

Teramo. Cardiologie Aperte 2019: sabato 16 febbraio
Anche quest’anno l’Unità Operativa Complessa di Cardiologia del Presidio Ospedaliero di Teramo diretta dal Dottor
Cosimo Napoletano, aderisce all’iniziativa di “Cardiologie Aperte”.

I cittadini saranno accolti dai nostri Cardiologi in giorno di Sabato 16 febbraio 2019 dalle ore 09,00 alle ore 17,00 per
discutere primariamente di Prevenzione cardiovascolare mediante distribuzione di materiale Educativo-Promozionale.

Verrà, quindi, effettuato l’Elettrocardiogramma e la misurazione della Pressione Arteriosa.

Alle persone che vorranno usufruire del  Servizio Gratuito  verrà assegnato un numero progressivo con la riserva di
interrompere la consegna al raggiungimento del numero massimo.

Teramo. Questura:  ufficio immigrazione chiuso al  pubblico dal  18
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al 23 febbraio 2019
Al fine di ridurre al minimo il disagio per gli utenti interessati, si rende noto che per esigenze tecniche e di aggiornamento
del  sistema  informatico  gli  sportelli  dell’Ufficio  Immigrazione  saranno  chiusi  al  pubblico  dal  18  al  23  febbraio
2019.

POLIZIA
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